

21.08.2023

Erstattung Anwohnerparkgebühren: Freie Wähler fordern zügiges und bürgerfreundliches Handeln

Nach anfänglichem Zögern hatte der Oberbürgermeister vor nunmehr fast zwei Monaten vollmundig verkündet, dass all jeden, die bereits die vom Bundesverwaltungsgericht kassierten hohen Gebühren für das Anwohnerparken bezahlt habe, bis auf den Sockelbetrag in Höhe von 30 Euro zurückerstattet erhalten. Es wurde sogar ein Online-Formular zur Verfügung gestellt.

Tatsächlich sind auch unzählige Anträge auf Erstattung bei der Verwaltung eingegangen. Die Antragstellenden erhielten jedoch weder eine Nachricht bezüglich der Bearbeitungsdauer geschweige denn eine Erstattung.

„Ein ungewöhnlicher Vorgang“, findet der stellvertretende Fraktionsvorsitzende der Freien Wähler, Kai Vesper, „denn beim Einkassieren ist die Stadt grundsätzlich schneller“.

„Unverständlich auch“, so Vesper weiter, „dass derartige Vorgänge offensichtlich einen großen Personalaufwand erfordern, obwohl die Stadt seit Jahren sehr viel Geld in die Digitalisierung investiert. Vielleicht sollte sogar darüber nachgedacht werden, einen externen Dienstleister für die Rückerstattung zu beauftragen, denn ein weiteres Zuwarten ist den Betroffenen Bürgerinnen und Bürgern kaum zuzumuten“.

Will sich die Verwaltung tatsächlich auch noch den Zinsforderungen ausgesetzt sehen? Der hierdurch entstehende Personalaufwand wäre allemal unverhältnismäßig.

Die Fraktion der Freien Wähler hat diesbezüglich daher eine Anfrage an die Verwaltung gestellt und ist schon jetzt auf die Antwort gespannt. Mehr jedoch auf einen kurzfristigen Lösungsvorschlag seitens der Stadt, um das bestehenden Problem aufzuheben.

Pressekontakt:

Stadtratsfraktion Freie Wähler Freiburg
Fraktionsgeschäftsführerin: Barbara Meyer
Rathausplatz 2-4, 79098 Freiburg

Telefon: 0761-201.1850
E-Mail: fraktion@freie-waehler-freiburg.de
www.fraktion-freie-waehler-freiburg.de